

## ABSTRAK

**Salmi Sasmi. 2020.** Perbandingan Hasil Pembentukan *Eyelid* Menggunakan *Scotch Tape* dengan Lem Bulu Mata pada Mata Sipit Untuk Rias Pengantin Wajah Barat. *Skripsi*. Jurusan Tata Rias dan Kecantikan, FPP Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena mahasiswi tata rias merasa kesulitan mengoreksi mata sipit dan kurangnya penguasaan teknik yang sesuai untuk pembentukan eyelid pada mata sipit yang tidak memiliki lipatan. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) menganalisis pembentukan *eyelid* pada mata sipit dengan menggunakan *scotch tape* untuk rias wajah pengantin barat, 2) menganalisis pembentukan *eyelid* pada koreksi mata sipit dengan menggunakan lem bulu mata untuk rias wajah pengantin barat, 3) menganalisis perbandingan hasil pembentukan *eyelid* dengan menggunakan *scotch tape* dan lem bulu mata pada mata sipit untuk rias wajah pengantin barat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian *Pre-eksperimen* Populasi penelitian adalah wanita usia 17-25 tahun yang memiliki mata sipit dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Variabel penelitian ini adalah variabel bebas (X) dan variabel terikat (Y). Jenis data menggunakan data primer dengan jumlah sampel 6 objek dengan perlakuan yang berbeda. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi penilaian. Langkah-langkah untuk menganalisis data adalah uji persyaratan analisis dan uji hipotesis.

Hasil penelitian pembentukan *eyelid* pada mata sipit untuk rias wajah pengantin barat menggunakan *scotch tape* dari aspek bentuk mata 2,48 menunjukkan rata-rata kategori ideal, lipatan kelopak mata menunjukkan rata-rata 2,48 kategori terlihat dan dari aspek ukuran mata menunjukkan rata-rata 2,38 dengan kategori tetap.. Hasil pembentukan *eyelid* pada mata sipit untuk rias wajah pengantin barat menggunakan lem bulu mata dari aspek bentuk mata menunjukkan rata-rata 3,38 kategori sangat ideal, lipatan kelopak mata menunjukkan rata-rata 3,09 kategori sangat terlihat dan dari aspek ukuran mata menunjukkan rata-rata 3,38 dengan kategori besar. Terdapat perbandingan bentuk mata, lipatan kelopak mata dan ukuran mata dari pengaplikasian *scotch tape* dan lembulu mata pada hasil pembentukan *eyelid* pada mata sipit untuk rias pengantin barat. Maka disarankan bagi mahasiswa untuk menambah pengetahuan dalam melakukan pembentukan *eyelid* pada mata sipit dengan menggunakan *scotch tape* dan lem bulu mata.

Kata Kunci: *eyelid*, *scotch tape*, lem bulu mata, mata sipit.